
幹事報告  鈴木光則 幹事 

出席報告  司代隆之 委員長 

指名委員会開催 

ようこそ下館 RC へ 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010 年 12月 1 日  第 2194 号（2010/11/24 例会報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

11/24 46 36 10 0 6 

第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

総会・祝い事・フリー 

 

次週のプログラム 

１２月８日  会員卓話 

神山 芳子 会員 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶  小林一彦 会長 

先週の火曜日（16日）しもだて紫水 RC の公式訪問の午前中、山崎ガバナー、坂田地区幹事と共に藤木ガバ

ナー補佐、古澤会長、渡辺幹事の案内で、市内勤行川に産卵期を迎えたサケが大量に遡上して、浅瀬に 30セ

ンチ位に成長したサケが 3～4匹くらいつつ群れをなして産卵するところを探している様子を見てきました。

サケを迎えようと市街地のあちこちで市民らが川を覗き込んでいる姿もみられました。サケの遡上の单限が

下館で、また市街地のどこからでも見られるのも下館しかないそうです。筑西市では、5 年前からサケの遡上

が見られるようになり、4年前から稚魚の放流を行ってきたそうです。2万匹放流して、帰ってくるのに 4～5

年かかり、そのうち 3％しか帰ってこないとのことです。サケを見守り自然環境にも理解を深めてもらおうと

2 年前から「鮭お帰り祭」を開催しています。これからも何時までも続くように願っている次第です。そのあ

と、下館商工会議所を訪問し副会頭の小林幹愛様の出迎えを受け、下館商工会の現況などについて歓談して

いただきました。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

おおかかええりりななささいい  

滝滝田田ささんん（（GGSSEE 派派遣遣））！！  

1. 地区ローターアクトより第 19 回地区大会の案内状受理 

   日時 2011年 1月 23 日（日） 

大和ふれあいセンターシトラス 

2. 第 85 回 7ＲＣ親善ゴルフコンペの収支報告書受理 

3. 下館法人会下館地区会より 12 月例会の参加協力の要請

書受理 

 日時 12月 1 日 11時から 

ダイヤモンドホール 

茨城県副知事の講演「寺沢希美バイオリンコンサート」 

4. 筑西ユネスコ協会より絵画展協賛の礼状受理 

日時  11月 24日・25日 

 

議題  会長ノミニー選出 

 

指名委員会を開催致しました。 

下館 RAC 会員 GSE 派遣メンバー 

滝田純一さん 



スマイル BOX  永井啓一 委員長 

卓話  GSE 帰国報告   滝田純一（下館 RAC 会員） 

 
滝田純一（GSE ﾒﾝﾊﾞｰ） 

   

民族衣装姿（タータンチェ

ック）が地元新聞に掲載 

 
第 1230地区ガバナー 

イアン・ミルズさん 

地区財団委員長 

ジム・モートンさん 

GSE派遣メンバー 

 
ラウダン RC ロビン会長 

メークアップ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

本日の合計 19,000 円／累計 713,000 円 

 

 

 

小林 一彦  滝田純一君 GSE お疲れ様でした。 

本日卓話宜しくお願い致します。 

鈴木 光則  滝田さんの成長を楽しみにしてい 

ます。 

日向野 陽  滝田さん GSE ご苦労様でした。今日 

の卓話楽しみにしています。神山会 

員さんワシントン DCいかがでした 

か？ 

奥沢 裕二  滝田さん GSE で多くの国際親善を 

果され、又すばらしい体験はこれか 

らの人生に役立つと思います。がん 

ばって下さい。本日は楽しみにして 

います。 

加藤 昌美  滝田純一君 GSE 大変お疲れさまで 

した。卓話楽しみにしております。 

関谷 徹   滝田君 GSE御苦労様でした。本日の 

報告期待しています。 

永盛 武   お陰様で第 5 回定期演盛会のうち 

に終了することが出来ました。 

新井 和雄  本日は弊社の滝田純一がお世話に 

なります。 

早瀬 浩一  滝田純一君 GSEお疲れさまでした。 

本日卓話よろしくお願いします。 

押田 浩   滝田さんの卓話で勉強させていた 

だきます。 

神山 芳子  本日のご報告楽しみにしていまし 

た。 

 

感謝と奉仕 

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家

族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協

力の意を表したい。 

瀧田昌甫・新井雅勝・大林稔・新井利平 

・11月 12日 第 85回 7RC親善ゴルフ大会 アジア下館カントリークラブ 

  小林一彦・鈴木光則・大関幸政・関谷徹・白井信行・根岸隆男・日向野陽・新井和雄 

細谷貢・百目鬼博行 

・11月 17日 ワシントンｸクラブ DC  神山芳子 

・11月 17日 国際奉仕青少年交換委員会打合せ 土浦ホテルマロード  百目鬼博行 

本例会では 9/5～10/8 の間、スコットランドを中心に 2820地区

の GSE 一員として派遣された下館 RAC の滝田純一さんから訪問地

の様子、受入 RC との交流等の報告を頂きました。GSE とは異なる

国にある 2 つのロータリー地区の間で若い事業主や専門職業人に

なるチームを相互に派遣して、国際間の理解と友好の増進を図る

目的で実施するロータリー財団による交流プログラムです。 

「GSE＝Group Study Exchange」 


